

一期一会

一期一会（いちごいちは）：一生に一度の出会いや機会のこと

江戸川区立春江中学校

第1学年 学年通信

第19号 2025.12.05



久遠祭を終えて 作文紹介♪

「久遠祭を終えて」皆さんに書いてもらった作文の中から代表して4人の作文を紹介します。気が付けば、久遠祭も遠い昔のようですね…。少しだけ思い出を振り返ってみては？

これからは1年生だけで行う大きな行事「校外学習」が待っています。学年全員で力を合わせて成功できるように全員で頑張りましょう

2組

私は、合唱コンクールを終えて心に残ったことが二つあります。

一つ目は、やる気です。最初は私はやる気がなく、大きな声を出して歌うのは苦手だったので練習するたびにやりたくないと思っていました。体育館で初めてリハーサルをした時は緊張でいつもより声が出なかったのと、他のクラスがとても上手くて驚きました。私はこれをきっかけに優勝したいと思いました。それからの練習はパート別の時は大きな声を出したり、ちゃんと練習に取り組みました。

二つ目は、協力です。練習で先生から強弱のアドバイスをもらったりして、みんなが強弱を意識して歌えたり、指揮者や伴奏者、クラスのみんながアドバイスをだせていたところで協力を感じました。

合唱コンクールでは優勝はできなかったけど、それも思い出だと私は思っています。優勝できなかったのを次に活かして、来年は絶対に優勝したいです。

2組

僕は練習の時、最初は乗り気じゃなくあまり声を出していませんでした。だけど少しずつみんなと歌っていくうちに気がついたら家の中でも無意識に歌っていました。そして気がついた頃には本番の日になっていたけれど、あまり実感ありませんでした。春江中学校から駅まで歩くのが大変でした。船堀タワーに着いて緊張してきたけれど、おじいちゃんが手を振ってくれて元気がでました。

舞台に上がっていよいよ歌う時、緊張しすぎて脚が震えていました。歌い終わって、優秀賞と最優秀賞が決まる時、僕は複雑な気持ちになりました。「あんなに一生懸命歌ったのに。」その時、僕の近くにいた白石君が「楽しかったらしいんだよ。」と言ってくれました。僕はそれで立ち直って「2年生はもっと努力しよう！」と前向きになれました。



3組

「負けないって強い心で…」最初に曲を聴いた時は、正直あまり知らない曲だったので「難しそうだな」と思いました。でも練習を重ねるうちに、歌詞の優しい言葉やメロディーの綺麗さをどんどん好きになっていきました。

練習の時はなかなか声がそろわなかったり、ふざけている人がいたりして、うまくいかないこともあります。パートリーダーの子が注意してくれて、指揮者や伴奏者も毎日頑張ってくれました。私はその姿を見て、「自分もちゃんとやらなきゃ」と思うようになりました。みんなが少しずつ本気になっていくのがわかって、クラスの雰囲気も少しずつ変わりました。

本番の朝はとても緊張しました。最初に一番だけ歌った時は声が出にくかったけど、本番ではみんなの声がタワーホールに広がって、とても気持ち良かったです。歌い終わった瞬間、自然と心の中で拍手が出ました。結果発表で3組の曲が流れ始めた時は本当に驚いたけれど、うれしくて思わずガツツポーズをしてしまいました。

この合唱コンクールを通して私はみんなで力を合わせることの大切さを学びました。一人ひとりの声が小さくても、みんなで歌えば大きな力になるんだと気づけました。3組のみんなで結晶をつくって歌えたことは大切な経験です。

3組

私は久遠祭までの間、クラスのみんなと合唱の練習をしていました。私は伴奏者になり、最初に歌と合わせた時は、いつものように弾けず、歌と合わない所もあり、大丈夫かなと思いました。けれど本番まで毎日みんなと意見を出しながら練習して、歌と指揮、伴奏が少しずつ合うようになりました。

そして本番になり、舞台に上がりました。いつもならそのような場面の時はすごく緊張してしまうのですが、なぜかその時はしませんでした。それはいつも何回もみんなで合わせてきて自信がついていたからなのかなと思いました。ですが最後に伴奏を失敗してしまったのはすごくみんなに申し訳なかったし、私も悲しかったです。

最後に結果が発表される時になりました。その時間は舞台に上がる時よりも緊張しました。クラスみんなで頑張ってきた結果がわかる瞬間だからです。最初に優秀賞が発表され、残るのは最優秀賞だけになりました。もう無理だと思います。けれどいつも弾いている伴奏の音が聞こえてきました。ものすごく驚いたし、それ以上に嬉しかったです。頑張ってきてよかったと思いました。来年もこの経験を生かして一生懸命取り組み、合唱コンクールに参加したいと思います。



12月6日（土）防災教室のお知らせ

12月6日（土）は地域から消防署・区役所・自衛隊の方々をお呼びして様々な防災に関する訓練を実施していただきます。防災について学ぶ1日にして、防災意識を高めていきましょう

登校時間：8時20分までに登校完了（いつもより早いですがご協力お願ひします）

※ 生徒会・学級委員・報道委員・男子バスケ部は8時までに校庭集合

当日の持ち物：体育着登校（ジャージ上下）・防寒着・サブバック・筆記用具・ipad
ハンカチ